

Concours Foire de Battice 2024

Premier concours pour chevaux miniatures en Wallonie

Suite au succès grandissant des concours organisés par le Studbook Belge du Cheval Miniature asbl (BMP en abrégé) en Flandre, un premier concours sera organisé par le BMP en Wallonie le samedi 31 août.

Chaque année, le Studbook Belge du Cheval Miniature asbl organise plusieurs concours pour chevaux miniatures. Lors de ces concours, différentes séries sont proposées, dans lesquelles la diversité du cheval miniature est abordée autant que possible.

Séries de qualité

Les séries les plus importantes sont évidemment les séries de qualité où les étalons, les juments et les hongres proposés sont jugés sur leur qualité extérieure. Le modèle du cheval et la qualité de ses allures sont pris en compte.

Séries d'amusements

Le mot le dit: ces séries sont principalement axées sur l'amusement avec un cheval miniature. L'apparence du cheval n'a qu'une importance secondaire. L'évaluation se fait dans d'autres domaines.

Il y a par exemple les séries de sauts d'obstacles où le handler conduit le cheval à la main pour franchir les obstacles. Tout comme dans une "vraie" jumping pour grands chevaux, le nombre de pénalités et le temps nécessaire pour effectuer le parcours sont les critères de jugement. Et soyez sûrs qu'ils savent sauter. Un cheval miniature moyen mesure environ 85 cm au garrot et certains de ces chevaux miniatures sautent une obstacle de 60 cm ou plus avec facilité!

Les séries qui ont gagné en popularité ces dernières années sont les séries d'agilité. Il s'agit de séries d'agilité où le handler doit faire faire à son cheval toutes sortes d'exercices tels que slalomer entre des cônes, sauter par-dessus un obstacle, se tenir debout sur une plate-forme, ...

Bien entendu, nous n'oublions pas nos enfants. Il existe plusieurs séries destinées exclusivement à nos jeunes, comme le saut d'obstacles, l'agilité et la série spéciale "jeune handler". Dans ces séries, les enfants sont jugés sur la façon dont ils manipulent leurs chevaux.

Foire Agricole de Battice

Un concours de chevaux miniatures n'est pas nouveau en Belgique, mais c'est la première fois que le BMP organise un tel événement en Wallonie. Il s'agit d'un concours similaire à nos autres concours, mais nous nous concentrons principalement sur les propriétaires wallons qui, autrement, devraient venir en Flandre pour participer avec leurs chevaux.

